

Communiqué de presse relatif au résultat d'exploitation 2020

14 avril 2021

Une année boursière étonnamment favorable vient encore renforcer les caisses de prévoyance

Après une année 2019 spectaculaire en termes de placements, Previs Prévoyance peut une nouvelle fois présenter un résultat positif en 2020, malgré une année boursière des extrêmes. Avec un rendement sur la fortune totale de +4.1%, les caisses de prévoyance ont pu continuer de constituer des réserves, et donc augmenter les taux de couverture.

Le choc provoqué par la première vague de la pandémie de coronavirus a véritablement secoué les marchés financiers au printemps 2020. Pour autant, le cours des actions s'est redressé dès la fin mars. Au 31 décembre 2020, la performance de la Previs sur la fortune totale s'élevait à +4.1% (contre +9.7% en 2019). Selon la stratégie de placement, les rendements varient entre +3.6% et +5.2%. Au 31 décembre 2020, les 16 caisses de prévoyance administrant des assurés actifs affichaient un taux de couverture positif compris entre 104% et 126%, en fonction de leur structure et de leur taille. Selon la caisse de prévoyance, les rémunérations des avoirs de vieillesse oscillent entre 1.0% et 2.0% pour l'année 2020. Forte de la bonne performance enregistrée en 2020, la Previs a abaissé le taux d'intérêt technique de 2.0% à 1.75% (au 31 décembre 2020). Dans le même temps, les dernières bases techniques LPP 2020 ont été adoptées.

Bien entendu, les bons résultats obtenus en 2020 (en matière de placements) restent à interpréter avec prudence à l'aune de la crise actuelle liée au coronavirus. La Previs surveille l'évolution des marchés avec la plus grande attention et évalue la situation en continu.

Au 31 décembre 2020, la Previs compte 41'472 assurés et retraités, enregistrant ainsi près de 800 bénéficiaires de plus par rapport à l'année précédente. Malgré des conditions rendues difficiles par la pandémie, la Previs a tout de même réussi à attirer de nouveaux clients au 1^{er} janvier 2021, dont une caisse de pension du secteur public qui a décidé de renoncer à son autonomie.

A propos de Previs Prévoyance

Previs Prévoyance est une institution de prévoyance indépendante sise à Berne. Elle assure 1'260 clients (employeurs) comptant plus de 41'000 assurés et retraités et fait ainsi partie du top dix de la branche. En tant que fondation collective, la Previs favorise une approche ouverte du secteur et propose des solutions de prévoyance flexibles. Environ 90 collaborateurs se chargent du suivi des clients affiliés et de la gestion d'un capital de prévoyance de plus de 6 milliards de francs. Dans ce cadre, la Previs mise, entre autres, sur un judicieux assemblage de biens immobiliers à rendement constant et de nouveaux projets de construction sur des sites bien desservis. La Previs assure une gouvernance d'entreprise stricte. Elle est membre de l'Association suisse des institutions de prévoyance (ASIP) et d'Ethos, la Fondation suisse pour un développement durable, et pratique une activité de placement durable.

Vous trouverez de plus amples informations sur notre site web www.previs.ch

Personne de contact en cas de question: Stefan Ernst, Responsable clients & communication,
Directeur adj., 031 963 03 00, stefan.ernst@previs.ch